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   VERBALE N°162 

SEDUTA  del 31 AGOSTO 2015 

    

   

L’anno duemilaquindici il giorno trentuno del mese di agosto c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n°127 del 31 luglio u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione non risulta presente nessun Consigliere pertanto la seduta si 

sposta in 2^ convocazione.  

Presiede la seduta il Presidente Dott. Fausto Torta assistito dalla segretaria Sig.ra 

Marilena Manduci. 

 Alle ore 09.30 il Presidente dispone l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri  Galvano e Alotta.  

Alle ore 9,40 giungono le Conss. Aluzzo e Tramontana, alle ore 9,45 giunge il 

Cons. Federico. 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.  

In data odierna, il punto posto all’O.d.g. oggetto di discussione è Diritti fissi di 

istruttoria. Modifica ed integrazione della delibera di Consiglio Comunale N. 

137 del 04/08/2008 e delibera di giunta Comunale n. 123 del 29/05/2009 AREG 

217021/2015. 

La Commissione all’uopo ha invitato i funzionari dell’Ufficio competente per avere 

chiarimento in merito. 

Sono presenti pertanto la dott.ssa Valeria Stuppia funzionario dell’ufficio controllo 

al territorio e condono edilizio  e il dott. Sandro Follari Funzionario Amm.vo del 

settore Edilizia privata. 



Il Presidente dunque avvia la discussione.  

Alle ore 10,00 giunge il Cons. Lombardo. 

Il Dott. Follari dopo aver  manifestato l’opportunità di avere una tabella perché 

semplifica,  aggiunge che la tabella è stata riscritta aggiungendo nuove voci. 

Il Cons. Alotta, chiede di avere fatta copia della vecchia tabella per farne un 

confronto, chiede copia altresì della delibera di Giunta n. 123 del 29/05/2009 utile a 

chiarimenti. 

Il dott. Follari  fa notare che nella vecchia delibera alcune voci non erano state 

considerate e sono state aumentate le tariffe delle concessioni ordinarie secondo la 

legge 311 del 2004. 

Si procede con uno studio accurato delle due tabelle facendone un confronto. 

Il Cons. Galvano pone in discussione il punto 10: Progetti relativi ad impianti 

tecnologici che utilizzano energie rinnovabili. Condivide tale punto e ritiene sia un 

segnale. 

Altro punto che fa avviare un’ampia discussione riguarda le agibilità temporanee. Il 

Cons. Galvano manifesta qualche perplessità e chiede se anche uno spettacolo 

organizzato con scopi di beneficienza con raccolta fondi deve pagare i diritti fissi. 

Il dott. Follari risponde che devono essere pagati, tranne che non venga fatto un 

emendamento. 

La Cons. Tramontana dissente dalla decisione di inserire tale tariffa per gli 

spettacoli culturali, sostenendo che si andrebbe a ripercuotere sul biglietto 

d’ingresso. La Consigliera pertanto si oppone sui punti:  

22 - Pareri per la richiesta di agibilità temporanea per luoghi e/o locali fino a 300 

persone;  

23- pareri per la richiesta di agibilità temporanea per luoghi e/o locali oltre 301 

persone; 

è pertanto per emendarli portando la tariffa a zero. 

 

La commissione passa alla discussione del punto riguardante la Commissione di 

vigilanza per il pubblico spettacolo. 



Alle ore 10,30 il Presidente dopo aver ringraziato i Funzionari su citati per la loro 

collaborazione, questi si allontanano.  

I lavori procedono ed il Presidente Torta propone  la votazione della proposta de 

qua. 

La proposta è accolta all’unanimità. 

Il cons. Federico chiede una sospensione per dare opportunità alle minoranze di 

discutere. 

Dopo una brevissima pausa, rientrati i Consiglieri il Presidente riapre la fase della 

discussione. 

Il Cons. Alotta chiede di intervenire e dichiara che, pur condividendo l’atto 

deliberativo nella parte in cui determinando modifiche ed integrazioni delle tariffe 

incentiva nei fatti l’utilizzo della DIA e della SCIA snellendo di fatto l’iter 

burocratico, si astiene poiché sono inseriti una serie di nuove tariffe 

quantitativamente troppo onerose per i cittadini. 

Non essendoci altri interventi il Presidente pone in votazione la suddetta proposta.  

Procedutosi alla votazione la proposta viene approvata con parere favorevole a 

maggioranza con l’astensione dei Conss. Alotta e Federico. 

Alle ore 11,10 si allontana il Cons. Lombardo, alle ore 11,15 si allontana il 

Presidente, assume pertanto la presidenza il Cons. Anziano Alotta, alle 11,20 si 

allontana la cons. Tramontana. 

Il Cons. Anziano alle 11,30 dichiara chiusa la seduta. 

LA  SEGRETARIA                             IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci               Dr. Fausto Torta 

        Cons. Anziano 

         Dr Salvatore Alotta 

  


